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Beitrag von „Magico1“ vom 3. Juli 2022, 20:45

tolle Blüte, Jürgen, da bin ich ganz beim Gerhard, die Blütenblätter sind viel zahlreicher als bei 
der Super Apricot zum Beispiel, und das tut der Blüte wirklich gut !
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